

園だより No.5

2020年度 11月6日

まだまだ続く感染予防対策



例
一日に数回共用部分の消毒を続けています。
年に比べて欠席者が少ないのは、この効果で
しょうか？ 衛生管理の必要を感じています。

10月10日“どんぐりの木の下での運動会”



感染症予防を第一に、学年別・入れ替えでの運動会になりました。幼稚園としても初めての試みでした。リレーや綱引き等、できない競技があったことは残念でした。



年長組のソーラン節



年少組のどんぐり体操



年中組「パプリカ」の表現



ずっと抱っこでの競技参加、保護者の方の運動会みたいでしたわ？



今年も新学から密を避けるため集まりの時に並ぶ事をしていませんでした。でも、運動会を経験したことで翌日には整列できていました。

運動会の翌日

本部席のマイクを木の枝や空き箱で作った運動会ごっこのアナウンスをしてくれました。



秋の実り



今年もミニ水田に稲が実りました。今では見る機会の少ない、刈り干しをし各クラスにもっていき観察をしました。「一粒一粒取るの大変ね！」「あ～疲れた！明日もしよ～！」大人が気付かせたいと先回りするより子ども自身が気付いたり、学んだりするのだということを実感しました。

ミミスだ～みみずだ～
ひたすら土を掘り続け、30分程この場を動きませんでした。

園庭のあちこちでは、いろいろな遊びが繰り広げられています



これなんだろうね？



ようちゅう：ようちゅう：ようちゅう？！

芸術作品



砂に模様を描きそれに合う小枝をはめこんでいます。